

PRIMERA.- EMPRESA ORGANIZADORA DE LA PROMOCIÓN

La empresa RURAL KUTXA, Sociedad Cooperativa de Crédito, con domicilio en Plaza de los Fueros, 1 31003 Pamplona y N.I.F. F31021611 organiza junto con Robers Kirolak este sorteo de ámbito nacional, a desarrollar a través de Internet, de 10 dorsales para participar en la Behobia Txiki 2024 (2 dorsales por cada categoría de edad), exclusivo para usuarios mayores de edad de acuerdo con lo dispuesto en el apartado de condiciones para participar.

SEGUNDA.- FECHA DE INICIO Y FECHA DE FINALIZACIÓN

La promoción se iniciará el 4 de octubre de 2024 y finalizará el 7 de octubre de 2024 a las 14:00h (hora peninsular)

TERCERA.- REQUISITOS DE PARTICIPACIÓN Y MECÁNICA DE LA PROMOCIÓN

3.1.- REQUISITOS DE PARTICIPACIÓN

Podrán participar en el sorteo los seguidores de redes sociales de Rural Kutxa y Robers Kirolak.

Para participar tienen que:

- ☞ Seguir la cuenta de Instagram @ruralkutxaeus y la cuenta @robers.kirolak
- ☞ Rellenar el formulario que detallamos en la publicación
- ☞ Ser mayor de edad

3.2- MECÁNICA DEL SORTEO LA PROMOCIÓN

Anunciaremos el ganador el 7 de octubre a la tarde. Se seleccionarán de manera aleatoria los 10 ganadores, más 10 reservas. La simple participación en el concurso por medio del comentario o respuestas, implica la aceptación de la totalidad de las presentes bases.

Una vez anunciado y notificado por redes sociales, el ganador tendrá 7 días para aceptar el premio. Una vez pasado este plazo, se pasará al siguiente ganador de reserva.

CUARTA.- EXCLUSIONES, DESCALIFICACIONES Y PENALIZACIONES

Quedarán excluidos de la promoción los participantes menores de 18 años.

Si se evidenciase que cualquiera de los participantes no cumple con los requisitos exigidos en las Bases, o los datos proporcionados para participar no fueran válidos, su participación se considerará nula y quedarán automáticamente excluidos de la Promoción, perdiendo todo el derecho sobre los premios otorgados en virtud de esta Promoción.

Los comentarios despectivos o sin sentido serán automáticamente eliminados de la promoción.

No se permitirán comentarios u opiniones cuyo contenido se considere inadecuado, que sean ofensivos, injuriosos o discriminatorios o que pudieran vulnerar derechos de terceros. Tampoco se permitirán comentarios contra un particular que vulneren los principios de derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen. No nos responsabilizaremos de los daños ocasionados por los comentarios que hagan los participantes en la Promoción, y que en cualquier momento pudieran herir la sensibilidad de otros participantes.

QUINTA.- DESCRIPCIÓN DE LA PROMOCIÓN

Se sortearán dos dorsales por cada una de las categorías del evento: Behobia Txiki (4-5 años; 6-7 años; 8-9 años; 10-11 años; 12-13 años).

En total: 10 dorsales para participar en el evento Behobia Txiki 2024, que tendrá lugar el 9 de noviembre de 2024 en San Sebastián.

Los ganadores del sorteo se publicarán en el mismo post en el que se ha comunicado el sorteo.

SEXTA.- PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

De conformidad con lo establecido en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales., y en su Reglamento de desarrollo, . le informamos del tratamiento de sus datos personales con motivo de su participación en el concurso:

RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO: Caja Rural de Navarra, con domicilio en Plaza de los Fueros, 1 31003 Pamplona, dirección de correo electrónico. protecciondedatos@crnavarra.com

FINALIDADES DEL TRATAMIENTO

El Responsable tratará los datos de carácter personal que usted le facilite con motivo de su participación en la presente sorteo para la gestión del mismo, así como en el caso de resultar premiado para ponerse en contacto con usted y gestionar el premio.

Así mismo, le mantendremos informado sobre acciones iguales o similares a la presente, inclusive mediante comunicaciones electrónicas, que entren dentro de la expectativa razonable de usted en el momento de su participación.

En el caso de que usted así nos lo autorice expresamente, emplearemos sus datos para remitirle comunicaciones comerciales por vía electrónica tanto del Responsable como de los productos o servicios que puedan ofrecer el Responsable que entendamos de su interés. El envío de dichas comunicaciones se realizará mientras no retire su consentimiento. La falta de consentimiento para el tratamiento de sus datos con la finalidad de remitirle comunicaciones comerciales no afectará en ningún caso a su participación en la presente promoción.

LEGITIMACIÓN Dependiendo de la finalidad del tratamiento, la base jurídica del mismo puede ser diferente:

Finalidades relacionadas con la gestión de la participación en el sorteo:

Los datos identificativos y de contacto (nombre, apellidos, correo electrónico y teléfono) serán utilizados para la participación en el sorteo, así como en el caso de resultar premiado, para ponernos en contacto contigo y gestionar la entrega del premio.

Envío de comunicaciones comerciales: Atendiendo a la normativa actualmente vigente y habiendo ponderado nuestros intereses y sus derechos le indicamos que ostentamos un interés legítimo para tratar sus datos con la finalidad de remitirle comunicaciones comerciales (sin perjuicio de que pueda oponerse en cualquier momento a este tratamiento).

Gestión administrativa y cumplimientos de obligaciones legales: a nivel contable y administrativo necesitamos tratar sus datos para cumplir con las obligaciones impuestas por entre otras la normativa mercantil o fiscal, por ello estamos legitimados a dicho tratamiento por imperativo legal.

Finalidad relacionada con el envío de comunicaciones comerciales:

Únicamente le enviaremos comunicaciones comerciales si usted ha consentido previa y expresamente a recibir las mismas. La falta de consentimiento para el tratamiento de sus datos con la finalidad de remitirle comunicaciones comerciales no afectará en ningún caso a la tramitación de su consulta, asistencia o petición.

COMUNICACIONES Y/O TRANSFERENCIAS: Con carácter general, salvo obligación legal sus datos no serán cedidos a ningún tercero sin su consentimiento. En todo caso, algunas comunicaciones y/o transferencias de datos a terceros pueden venir impuestas por determinada normativa, por ejemplo, fiscal (la comunicación de sus datos a Haciendas tributarias).

PLAZO CONSERVACIÓN: El plazo de conservación de sus datos relativos a la participación en el sorteo será mientras dure el mismo, y una vez finalizado este, mientras exista responsabilidad legal para el Responsable. Los datos tratados en base a su consentimiento, serán tratados mientras no retire el mismo.

DERECHOS Y EJERCICIO: Respecto a los datos de carácter personal recogidos para su tratamiento tiene la posibilidad de ejercitar los siguientes derechos:

Derecho de acceso: Tiene derecho a conocer qué tipo de datos estamos tratando y las características de los tratamientos que estamos llevando a cabo, de acuerdo con lo establecido en el artículo 15 del Reglamento General de Protección de Datos (en adelante RGPD).

Derecho de rectificación: Derecho a solicitar la modificación de tus datos personales por ser éstos inexactos, no veraces o desactualizados.

Derecho de oposición: Solicitar que no se traten tus datos personales para determinadas finalidades. Así, cuando el tratamiento esté basado en tu consentimiento, tienes derecho a retirar tal consentimiento en cualquier momento. Igualmente podrás oponerte al tratamiento de tus datos, especialmente para los tratamientos referidos a la elaboración de perfiles o decisiones automatizadas. Todo ello de acuerdo con el artículo 21 del RGPD.

Derecho de cancelación o supresión: Solicitar la supresión de tus datos personales cuando el tratamiento ya no resulte necesario.

Derecho limitación al tratamiento: podrás solicitar la limitación del tratamiento de tus datos, en cuyo caso únicamente se conservarán para el ejercicio o la defensa de reclamaciones, atención a requerimientos judiciales o a exigencias legales.

Portabilidad. Derecho a solicitar la portabilidad de los datos que nos hayas facilitado, para recibirlos en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica, y a que se transmitan a otro responsable, de acuerdo con lo establecido en el artículo 20 del RGPD.

Revocación del consentimiento. En cualquier momento puedes revocar el consentimiento que hayas prestado, sin ningún tipo de detrimento o perjuicio.

Presentación de una reclamación. Tienes derecho a presentar cualquier reclamación ante la autoridad de control competente, considerando que la misma es, en España, la Agencia Española de Protección de Datos, sin perjuicio de las competencias que en su caso ostenten otras entidades autonómicas o supranacionales, de acuerdo con el Reglamento de Protección de Datos y la normativa nacional.

También puedes acudir ante nuestro Delegado de Protección de Datos a través del correo electrónico protecciondedatos@crnavarra.com.

Puedes consultar la información adicional y detallada sobre protección de datos en nuestra página web: www.cajaruraldenavarra.com.

EJERCICIO Y RECLAMACIONES:

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos enunciados, puedes dirigir tu solicitud mediante escrito dirigido al Responsable del tratamiento Caja Rural de Navarra, Sociedad Cooperativa de Crédito, en la dirección Plaza de los Fueros 1, CP 31003. Pamplona, o en la dirección de correo electrónico protecciondedatos@crnavarra.com.

PLAZOS EJERCICIO DE DERECHOS: En cuanto al tiempo que el Responsable va a tardar en tramitar el ejercicio de derechos, indicarle que el plazo de referencia es un mes desde a partir de la recepción de su solicitud.

A los efectos oportunos, le informamos que en España la Autoridad de Control es la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es), y puede ejercitar sus derechos a través de los formularios que ésta entidad tiene habilitados al efecto y que están disponible en su sede electrónica (<https://sedeagpd.gob.es>).

INFORMACIÓN AMPLIADA DE LOS DERECHOS. A los efectos oportunos, el Responsable le ofrece la siguiente información detallada sobre los derechos que le asisten pudiendo visitar la página web de la Agencia Española de Protección de Datos (www.agpd.es) en donde podrá encontrar más información sobre los sus derechos (por ejemplo, la infografía elaborada por la Agencia Española de Protección accesible en <https://www.aepd.es/media/infografias/infografia-rgpd-derechos-ciudadanos-aepd.pdf>).

No obstante, lo anterior, dicho plazo podrá prorrogarse otros dos meses en caso necesario, teniendo en cuenta la complejidad y el número de solicitudes. El Responsable informará al interesado de cualquiera de dichas prórrogas en el plazo de un mes a partir de la recepción de la solicitud, indicando los motivos de la dilación.

SÉPTIMA.- CAMBIOS

Nos reservamos el derecho de modificar o ampliar estas bases promocionales, en la medida que no perjudique o menoscabe los derechos de los participantes en la Promoción.

OCTAVA.- LEGISLACIÓN

Estas bases legales se regirán de conformidad con la ley española. Serán competentes para resolver cualquier reclamación o controversia que pudiera plantearse en relación con la validez, interpretación o cumplimiento de estas bases los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Pamplona.